
 
 
          
 

 
 

Discussione nei congressi della Fisac di Roma Sud-Ovest  
e regionale Lazio 

 
In relazione al 16° congresso della CGIL, a conclusione del nostro congresso aziendale di 
Roma, tutti i compagni e le compagne del nostro direttivo uscente (schierati in parte con la 
prima ed in parte con la seconda mozione) hanno presentato all’assemblea un ordine del 
giorno, condiviso con tutto il direttivo aziendale nazionale, che sintetizzava l’elaborazione 
sindacale praticata negli ultimi anni in azienda. L’ODG verteva fondamentalmente sul tema 
della contrattazione integrativa. Punto chiave è che le piattaforme rivendicative per 
mobilitare devono contenere una rivendicazione salariale a sostegno delle rivendicazioni su 
norme e regole. Quindi è fondamentale, in una azienda all’interno di un gruppo, che il VAP 
in primis veda una sua parte contrattata in azienda in relazione alla produttività specifica. 
L’ODG è stato votato all’unanimità da tutti i presenti iscritti e non iscritti, e come tale è 
arrivato al congresso di Roma Sud-Ovest. Qui si è accesa un’interessante discussione, sia 
verso compagni della Fisac di Intesa SanPaolo sia verso compagni della segreteria 
nazionale. L’ordine del giorno è stato messo ai voti ed è passato con 15 voti favorevoli, 12 
contrari, 22 astenuti, indirizzandosi quindi verso il congresso regionale. 
 
Al congresso regionale, ritenendo il tema della contrattazione decentrata il cuore della 
strategia sindacale che la nostra organizzazione dovrebbe adottare, sia per la categoria che 
per la Cgil in generale, abbiamo ritenuto di non riproporlo negli stessi termini del 
congresso di comprensorio. Pertanto abbiamo chiesto a due componenti della commissione 
politica, uno per la prima mozione ed uno della seconda, di presentarlo a firma congiunta. 
E, facendo tesoro delle due obiezioni che avevano diviso i compagni al congresso di Roma 
Sud-Ovest, abbiamo concordato con entrambi di eliminare sia i riferimenti aziendali che le 
declinazioni contrattuali specifiche criticate. Anche qui comunque si è sviluppato un acceso 
dibattito, segno che non inutilmente i temi erano stati da noi posti. La votazione sull’odg 
ha visto 47 favorevoli, 17 contrari e 22 astenuti.  
 
L’odg votato a Roma il 2 febbraio scorso arriverà quindi al Congresso Nazionale della Fisac 
CGIL. E noi lavoreremo per superare le divergenze attraverso il dibattito interno. Siamo 
convinti però ancora una volta di aver posto questioni di merito importanti. 
 
Sono stati eletti nel direttivo territoriale della Fisac di Roma Sud-Ovest Claudio Borrelli ed 
Alessandro Renzi. E’ stato eletto anche un nostro ex collega di Banca Fideuram, Fulvio 
Bianchini in quota Intesa SanPaolo. 
Sono state elette nel direttivo regionale della Fisac del Lazio Antonella Bonvini ed Isabella 
Temperelli. E’ stata eletta anche Agnese Palma di SanPaolo Invest. 
 
Antonella Bonvini è stata eletta come delegata al congresso nazionale della Fisac CGIL, 
previsto nel prossimo mese di aprile. 
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